



El pasado día jueves 14 y viernes 15 de septiembre, la Coordinación de Turismo municipal participó del 2º Encuentro Nacional de Gestores de Ferias, organizado por el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación. Estuvieron presentes 20 provincias y más de 100 gestores nacionales, trabajando sobre el desarrollo, dinámica y nuevos proyectos para las ferias.

El aporte de la experiencia del mercado "Bien auténtico" fue importante en el encuentro. En los próximos días, autoridades nacionales se harán presentes en nuestra localidad para conocer dicho mercado y hacer entrega de gazebos de las ferias permanente.

Con la reciente ordenanza presentada por el concejal Raúl Banegas y aprobada por todos ediles en el Honorable Concejo Deliberante que regula el mercado, la feria logró posicionarse como uno de los puntos de interés y atractivo para todos los roqueperenses.